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Poliquin, Renée (BAPE) 21 8 P ~ N P ~  DM248 
Projet de parachèvement de i'autoroute 30 - 
entre I'automute 15 et I'echangeur Jean-Leman 
a Candiac et a Saint-Philippe De: fran ky04 [fran ky04 @ videotron .cal 

Envoyé: 30 septembre 2005 08:12 
8: autoroute30 @ bape.gouv.qc.ca 

Objet: autoroute-30 

Bonjour Madame Poliquin, 

Suite à un courriel reçu, voici mon opinion concernant ce sujet chaud. 

Pour ma part, je ne me bat pas pour pour la sauve grade des terres agricoles que la construction de ai 

Montérégie 

>roi 

6211-06-075 

3 30 détruirait. 

Je me bas surtout pour le coût de la réalisation de ce projet. Car je sais que le long de la 132 tout est déjà payé. Le coût serait 
beaucoup trop élevé dans la zone verte. L'expulsion de la compagnie: Ciment Lafarge ne se donnera pas. De plus la construction 
serait beaucoup plus longue que sur la 132. Nous sommes déjà embouteiller soir, matin et souvent dans la journée à cause des 
gros transports comme sur le boulevard Métropolitain. 

Le bon peuple québeçois en a assez de payé. C'est bien beau de dépenser l'argent des citoyens en leur nom, encore faut-il la 
dépenser intelligemment. Ça fait 32 ans que je suis ici et que j'entend dire que la construction va se faire, elle fut déjà modifié mais 
jamais suffisante pour les besoins d'aujourd'hui. Population toujours grandissante, besoin oblige, soyons réaliste nous ne sommes 
plus à la campagne mais dans un milieu urbain même très urbain. 
Beaucoup de gros transport en direction de Ontario ou de l'ouest de Montréal passe par la 132 pour éviter le boul. Métropolitain. 

Lors de nos dernières élection provinciale, il fut mention que l'autoroute 30 se ferait dans les terre et c'est cela qui a fait que notre 
représentant est au pouvoir, en seulement, ils n'avaient pas dévoilés le coût au peuple avant l'élection. Maintenant le temps n'est 
plus à la parlotte, avec le coût de l'essence, les coûts qui montent en flèches continuellement il faut agir et agir vite. II ne faut pas 
attendre que des événements désagréable se produisent.pour agir. J'entend que des cellules comme celle de la crise d'octobre 70 
se forment, le peuple cri, il faudrait peut-être l'entendre, A moins que ce soit une crise comme celle des autochtones en 90. 

La 132 est prête alors il faut agir et vite 

La population en a marre, ce n'est plus circulable, j'ai vu prendre 30 minutes pour me rendre de la rue Centrale à Ste-Catherine à 
St-François Xavier à Candiac et pas seulement une fois. Et vis versa le soir. 

Sur nos rues secondaires il y a aussi des embouteillages plus que respectable, 45 minutes sur Marie-Victorin en direction de Ste. 
Catherine pour venir de Lapairie à 17h00. 

Bonne journée et surtout bonne décision 
Une citoyenne qui en a marre de voir notre argent garoché par les fenêtres pour des niaiseries. 
Suzanne Lavigne 

2005-09-30 


